

INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



MONEDAS

| Monedas | Compra | Venta | Variación |
|------------------------|-----------|-----------|-----------|
| DÓLAR BNA | \$ 347,50 | \$ 365,50 | 0,00% |
| DÓLAR BLUE | \$ 795,00 | \$ 800,00 | 1,27% |
| DÓLAR CCL GD30 48HS | \$ 692,94 | \$ 813,41 | 13,13% |
| EURO | \$ 369,97 | \$ 370,16 | 0,16% |
| REAL | \$ 69,63 | \$ 69,65 | 0,21% |

TASAS

| Tasas | Valor | Variación |
|-------------------------|--------|-----------|
| PLAZO FIJO | 118,00 | 0,00% |
| BADLAR PRIV. Pr. ARS | 113,81 | 1,22% |
| LELIQ | 118,00 | 0,00% |
| C.MONEY PRIV 1RA 1D | 111,00 | -1,77% |
| C.MONEY PRIV 1RA 7D | 113,00 | -2,59% |

BONOS

| Bonos | Valor | Variación |
|--------------------------------------|-------------|-----------|
| CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY ARG) | \$ 985,00 | -0,91% |
| CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY NY) | \$ 2.373,00 | 5,51% |
| CUASIPAR ARS | \$ 5.570,00 | -2,88% |
| BUENOS AIRES 35 | \$ 7.900,00 | 0,00% |
| PRO13 | \$ 577,10 | -3,82% |

ACCIONES

| Cotización | Valor | Variación |
|---------------|--------------|-----------|
| BANCO MACRO | \$ 1.470,00 | -6,21% |
| GALICIA | \$ 1.074,00 | -4,79% |
| PAMPA ENERGIA | \$ 1.232,00 | -3,91% |
| TERNIUM | \$ 620,00 | -0,40% |
| YPF SOCIEDAD | \$ 10.070,00 | -1,89% |

INDICES

| Indices | Valor | Variación |
|---------------|------------|-----------|
| MERVAL | 566.226,92 | -2,62% |
| DOW JONES | 33.499,06 | -0,50% |
| NASDAQ | 13.234,31 | 0,25% |
| FTSE 100 | 7.608,08 | 0,08% |
| S&P 500 INDEX | 4.291,99 | -0,18% |

COMMODITIES

| Materias primas | Valor | Variación |
|-----------------|---------------|-----------|
| SOJA CHICAGO | u\$s 468,48 | -1,96% |
| TRIGO CHICAGO | u\$s 198,60 | -6,61% |
| PETROLEO WTI | u\$s 90,88 | -0,91% |
| PETROLEO BRENT | u\$s 95,34 | -0,04% |
| ORO | u\$s 1.846,60 | -0,74% |

ADRs

| | Valor | Variación |
|--------------------------|------------|-----------|
| YPF SA | u\$s 12,22 | -3,17% |
| GRUPO FINANCIERO GALICIA | u\$s 13,12 | -5,41% |
| BANCO MACRO | u\$s 19,75 | -5,14% |
| BNC BBV ARGN ADR | u\$s 4,15 | -6,11% |
| CENTRAL PUERTO | u\$s 5,83 | -3,48% |

CRIPTOMONEDAS

| Cripto monedas | Valor | Variación |
|----------------|----------------|-----------|
| BITCOIN USD | u\$s 26.920,00 | -0,65% |
| Ethereum USD | u\$s 1.663,70 | 0,58% |
| Dai | \$ 804,31 | 3,88% |
| TETHER | \$ 793,94 | 0,00% |
| USD Coin | \$ 799,18 | 0,58% |

NOTICIAS INTERNACIONALES

- **Desempleo en Chile alcanza el 9,0% a nivel nacional y suma su décimo incremento anual.**

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) informó que la tasa de desocupación en Chile se ubicó en 9,0% durante el trimestre móvil junio-agosto de 2023. La cifra significó un aumento de 1,1% en doce meses (décimo incremento anual después de continuas disminuciones desde marzo-mayo 2021). En la región Metropolitana, en tanto, la tasa de desocupación del trimestre en análisis alcanzó 9,6%, aumentando 1,3% en doce meses, dado que el alza de la fuerza de trabajo (2,4%) fue mayor al incremento de las personas ocupadas (1,0%). Respecto al mismo período del año anterior, las personas desocupadas en dicha región crecieron 18,6%, incididas principalmente por quienes se encontraban cesantes.

- **Las exportaciones de México suman cuatro meses de crecimiento sostenido.**

México incrementó en agosto sus exportaciones de productos por cuarto mes consecutivo, con un alza interanual de 3,8% tanto en el mes como en forma acumulada, informó el Inegi. Por el contrario, las importaciones mexicanas hilaron tres caídas seguidas a tasa anual, con un descenso de 4,3% en agosto y una baja de 0,5% durante los ocho primeros meses de 2023. Con ello, las ventas externas del país fueron de US\$ 52.359,9 millones en agosto, mientras que las importaciones se cifraron en US\$ 53.737 millones, con un déficit de US\$ 1.377,1 millones. Las exportaciones fueron impulsadas sobre todo por el sector automotriz, el cual registró un avance de 11% en agosto sobre el mismo periodo del año anterior. Del lado negativo, destacaron las ventas foráneas petroleras, con un descenso de 4,6% interanual.

- **Agroindustria brasileña alcanza 44 nuevos mercados y alcanzan los US\$ 15.630 millones.**

Brasil alcanzó los 44 nuevos mercados para productos agrícolas este año hasta septiembre, según informó el Ministerio de Agricultura del país en un comunicado. Según los datos divulgados, los principales mercados alcanzados incluyen la venta de carne bovina y porcina brasileña a México y la República Dominicana. Las exportaciones de la agroindustria brasileña aumentaron un 6,6% en agosto de este año, en comparación con el mismo mes del año pasado, alcanzando US\$ 15.630 millones. La cifra correspondió al 50,4% de las exportaciones totales de Brasil. Con una agenda de exportación diversificada, el Ministerio de Agricultura negoció en América totalizando 19 mercados, en la región asiática, se conquistaron 11 mercados, mientras que en el continente africano las negociaciones totalizaron siete productos, en Oceanía hubo cinco mercados y en Oriente Medio dos mercados.

- **PIB de Estados Unidos se desaceleró en el segundo trimestre al 2,1%.**

El producto interno bruto (PIB) de Estados Unidos registró un crecimiento del 2,1% en el segundo trimestre del año, lo que representa un ritmo de expansión ligeramente inferior al 2,2% de los tres primeros meses de 2023, según ha informado la Oficina de Análisis Económico del Departamento de Comercio en su tercera estimación para el periodo. El aumento del PIB real reflejó incrementos de la inversión fija no residencial, del gasto de los consumidores y del gasto de las administraciones estatales y locales, que se vieron compensados parcialmente por un descenso de las exportaciones. Las importaciones disminuyeron.

- **Los países de América Latina que presentan un mayor riesgo para la salud bancaria.**

La clasificadora S&P Global hizo un estudio para analizar el panorama bancario en la región en el que concluyó, entre otras cosas, que “la resiliencia de la industria afronta varias pruebas: tasas de incertidumbre y debilidad del sector inmobiliario”. Entre los países de América Latina que fueron analizados Chile resultó ser el mercado que muestra el menor nivel de riesgo en la industria, con un puntaje de tres sobre 10, aun cuando la firma reconoció que “la débil economía y las persistentes tasas de interés más altas continuarán presionando la rentabilidad”. Entre los más riesgosos, la clasificadora ubicó a Bolivia con 10 puntos, Argentina con nueve y Paraguay con ocho. Respecto del primero, S&P consideró que las consecuencias de la pandemia y los créditos exigidos por el gobierno están aumentando el riesgo crediticio. En el caso de Argentina, detalló que los desafíos vienen de los eventos a nivel soberano y de la débil economía.

- **Uruguay y China renegociarán sus protocolos de exportación.**

Uruguay y China, su gran socio comercial, allanaron el camino para renegociar sus protocolos de exportación por primera vez desde el año 2018, comunicó el ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP), Fernando Mattos, desde Las Toscas de Caraguatá, en Tacuarembó. Mattos explicó que están dadas las condiciones para renegociar el protocolo que marca los requisitos para la exportación de carne bovina y ovina desde Uruguay al gigante asiático, y que el texto final estará vigente una vez completado el proceso evaluativo de las propuestas chinas. El documento, denominado "Protocolo sobre requisitos de inspección, cuarentena y sanidad veterinaria de carne bovina y ovina exportada de Uruguay y China", abarca varios aspectos del comercio de carne entre ambos países.

- **El ministro de Economía japonés afirma que las autoridades deben garantizar el fin de la deflación.**

Japón ya no está en deflación, pero los responsables de política monetaria deben asegurarse de que los precios no vuelvan a la contracción, dijo el ministro de Economía, Yoshitaka Shindo, lo que sugiere que las autoridades siguen preocupadas por la escasa demanda de los consumidores. Los dirigentes monetarios deben vigilar de cerca los indicadores clave, incluyendo la brecha de producción y los costes laborales, antes de declarar el fin completo de la deflación, dijo Shindo. Los responsables de política monetaria afirman que la economía ya no se encuentra en el periodo deflacionista que comenzó a finales de la década de 1990, aunque todavía no han declarado el fin decisivo de la caída de los precios dados los riesgos actuales en torno a la frágil recuperación económica.

- **El PIB británico creció un 0,2 % en el segundo trimestre, gracias a la manufactura.**

El producto interior bruto (PIB) del Reino Unido creció un 0,2 % en el segundo trimestre de 2023, aupado por el sector de la producción y manufacturero, ha informado la Oficina Nacional de Estadística (ONS). La ONS también revisó al alza su cálculo de crecimiento en el primer trimestre, de enero a marzo, que sitúa ahora en un 0,3 %, frente al 0,1 % que había estimado en su primera evaluación. Esta revisión al alza reduce los temores de que el Reino Unido avance hacia una recesión, después de un largo periodo de estancamiento o crecimiento bajo. En cuanto al segundo trimestre, impulsó la expansión del PIB la subida en un 1,2 % del sector de la producción, donde hubo incrementos en 9 de sus 13 subsectores, lo que refleja una caída de los costes en la cadena de suministro de los fabricantes, apunta la ONS.

- **Zona euro: la inflación cae al 4,3% interanual en septiembre.**

La inflación de la eurozona cae en septiembre hasta el 4,3 %, el mínimo en dos años. La inflación interanual se redujo nueve décimas con respecto al mes de agosto, según la estimación provisional de Eurostat, que sitúa a Países Bajos y Bélgica como los países de la región con menor dato de inflación. La reducción de los precios obedece a la caída del coste de la energía y de los alimentos frescos. La tasa subyacente se moderó ocho décimas al 4,5%, desde el 5,3%. Por países, destaca la pronunciada caída de la inflación en Alemania, de casi dos puntos para situarse en el 4,3 %, idéntica a la media de la zona euro. España repite como la economía con menor inflación de las cuatro grandes, con una tasa armonizada del 3,2 %, que es inferior también a la de Francia e Italia. Las subidas más intensas de los precios fueron en Eslovaquia, Croacia y Eslovenia.

- **Crudo cierra en baja pero se dispara un 28% en el trimestre ante ajustado suministro global.**

Los precios del petróleo cayeron un 1% ante las preocupaciones macroeconómicas y una toma de ganancias, pero escalaron alrededor de un 30% en el trimestre debido a que los recortes de producción de la OPEP redujeron el suministro mundial de crudo. Con los futuros del petróleo acercándose poco a poco a los 100 dólares el barril, muchos inversores tomaron ganancias dadas las preocupaciones macroeconómicas en curso. La actividad de petróleo y gas en tres estados productores de energía de Estados Unidos ha crecido con el último aumento de los precios, según una encuesta de la Reserva Federal de Dallas. En julio, la producción de crudo de Estados Unidos alcanzó su nivel más alto desde noviembre de 2019, según datos de la Administración de Información de Energía.

NOTICIAS NACIONALES

- **Gobierno prorroga el dólar soja 4.**

El Gobierno resolvió prorrogar la duración del programa dólar soja 4, que estaba previsto que terminara este 29 de septiembre. La decisión la tomó el ministro de Economía, Sergio Massa, tras conversar con productores sojeros de Rosario, Santa Fe, respecto de cuanto stock hay para liquidar. Si bien si bien no hay mucha soja pendiente de liquidación, lo cierto es que esta extensión del dólar soja 4 podría significar una recaudación de u\$s1200 millones, estiman desde el Gobierno. Se trata de un dato clave en un contexto en el que Massa trabaja con foco en lograr un fortalecimiento las reservas del Banco Central (BCRA). Por el momento no se conocen detalles de la extensión, lo que se indicó es que la prórroga podría ser hasta mediados de octubre y mantendrá la modalidad de esta versión del Programa de Incremento Exportador (PIE), que permite liquidar el 75% a dólar oficial y el 25% restante es de libre disponibilidad, es decir, que puede canalizarse a través de los dólares financieros.

- **Pobreza: qué factores hicieron crecer el alarmante dato hasta el 40%.**

La combinación de la inflación en los alimentos, el incremento de la Canasta Básica Total, la disminución de los ingresos de los trabajadores y la insuficiencia de los programas sociales y jubilaciones para cubrir las necesidades básicas están detrás del aumento de la pobreza e indigencia en el primer semestre de 2023. Asimismo, se agudiza la problemática de los trabajadores registrados en el sector privado que podrían estar en riesgo de caer en la pobreza a pesar de tener empleo. Según los datos oficiales, la incidencia de la pobreza en 31 aglomerados urbanos en el primer semestre de 2023 se aceleró al 40,1%. Esto implicó un incremento de 3,6 puntos porcentuales (p.p.), desde el 36,5% que marcó el índice en el mismo período de 2022.

- **Nace dólar "Vaca Muerta": beneficio para petroleras busca liquidación por u\$s1200 millones.**

A pocos días de la finalización del dólar soja y en una jornada donde se despertaron los dólares financieros, el ministro de Economía Sergio Massa, anunció una nueva medida cambiaria. Se trata de un dólar "Vaca Muerta", que funcionará con un esquema similar al del agro, y que tendrá un doble objetivo: hacerle un guiño al sector, para que cierre el año con inversiones récord, y sumar liquidación de divisas para evitar una nueva corrida cambiaria en plena elección presidencial. El beneficio para las empresas del sector de hidrocarburos implicará que podrán liquidar el 25% de sus exportaciones al tipo de cambio contado con liquidación (CCL), que cerró en \$778, sin perder el acceso al mercado único y libre de cambios (MULC), donde liquidan a un tipo de cambio mayorista de \$350.

- **Inflación: el billete de \$1.000 es el 78% del dinero emitido.**

Los altos índices inflacionarios han pulverizado todo billete y moneda nominada en pesos. Así, hoy, el billete de \$1.000 representa el 47% del total de billetes en circulación en poder de la gente y los bancos. Todavía, detrás le sigue el de \$100 con un 18% del total en circulación y luego el de \$500 que representa un 15% del total general. Luego se cola el de \$10 con un 6% del total. Mientras que tanto el de \$20 como el de \$200 representan 5% cada uno. Por último, el de \$50 es el 3% del total y el restante 1% corresponde al billete de \$2.000. En total, hay en circulación 8.600 millones de billetes. Claro que en términos de valor facial es, sin duda, el billete de \$1.000 el que lidera el monto total de dinero en circulación con un total equivalente a casi \$4 billones. Esto representa un 77,5% del total del dinero en circulación en la economía.

- **Dólares y comercio exterior: amplían permiso para cancelar importaciones con fondos de exportaciones.**

El Banco Central (BCRA) resolvió ampliar el alcance de la autorización de cancelar deudas con cobros de exportaciones. Así, mediante la Comunicación "A" 7845 se ampliaron las posibilidades de aplicación de divisas generadas por operaciones de exportación de bienes a la cancelación de títulos de deuda que esté destinada a financiar importaciones y fletes. Y, ahora, la nueva normativa permite que los fondos originados en el cobro de exportaciones sean acumulados en cuentas del exterior o locales destinadas a garantizar la cancelación de los vencimientos de los títulos de deuda hasta alcanzar el 125% del capital e intereses a abonar en el mes corriente y los siguientes seis meses calendario.

- **Dólar hoy: el Banco Central abrió un camino al desdoblamiento cambiario.**

El Banco Central (BCRA) modificó una norma que trababa a las empresas el ingreso de divisas desde el exterior por el mercado bursátil, al dejar habilitado ese canal para transferencias vinculadas a aportes de capital o con colocaciones de deuda en el mercado de capitales. "Según el esquema vigente hasta fines de septiembre, a la empresa que ingresaba fondos por el contado con liquidación (CCL) le quedaba bloqueado el acceso al Mercado Único y Libre de Cambios (MULC) por 90 o 180 días, según el instrumento. Con la adaptación dispuesta, los dólares podrán llegar por esa vía sin que te quede vedado tu acceso al mercado oficial para el pago de importaciones".

- **Dólar soja: el Gobierno definirá en las próximas horas si prorroga el programa especial para la exportación.**

Con poco tiempo para pocas finalizar el dólar soja en vigor desde principios de este mes, y que contempla un mix de liquidación de la oleaginosa con un 75% al tipo de cambio oficial y otro 25% de libre disponibilidad para los exportadores, crecen las versiones de que el esquema podría continuar el próximo mes. Las negociaciones se extenderían entre el Gobierno y los exportadores. Hasta el momento se comercializaron más de 4,5 millones de toneladas e ingresaron US\$1700 millones, una cifra por debajo de los US\$2000 millones que se estimaba iba a conseguir.

- **Flexibilizan el cepo y las empresas podrán acceder a un tipo de cambio más alto: cuáles son las condiciones.**

El Banco Central anunció una nueva flexibilización del cepo cambiario para posibilitar a empresas ingresar al país dólares producto de deuda financiera. La decisión podría ser la antesala de habilitar un desdoblamiento cambiario, señalaron especialistas del mercado. Las reservas brutas del Banco Central se acercan otra vez a perforar el piso de los US\$ 27.000 millones, a pesar de las compras diarias que hizo la autoridad monetaria durante septiembre. "Las empresas podrán concretar aportes de capital o ingresar al país deuda financiera a través del mercado de capitales cuando el repago de esas liquidaciones de divisas también se realice a través del mercado de capitales".

NOTICIAS PROVINCIALES.

- **Lanzan la primera alerta para el control de grafolita en los oasis Norte, Este y Sur.**

El Instituto de Sanidad y Calidad Agropecuaria de Mendoza (IscaMEN) lanzó la primera alerta para el control de grafolita e informó que los productores de frutales de carozo de los oasis Norte, Este y Sur que deben comenzar con los tratamientos. En cuanto a las fechas límite, los productores de los departamentos de Lavalle, Junín, Santa Rosa, La Paz, Rivadavia, San Martín, Las Heras, Guaymallén, Maipú y Luján deben finalizar los tratamientos de control el miércoles 4 de octubre. En tanto, aquellos cuyos cultivos se encuentren en General Alvear deben concluir las aplicaciones el sábado 6 de octubre, y en San Rafael, el domingo 8 de octubre. Las fechas de finalización de tratamientos deben ser ajustadas de acuerdo con las condiciones particulares de cada monte frutal y los insecticidas a utilizar.

- **Productores de Santa Rosa podrán acceder a créditos de hasta \$30 millones para mitigación del riesgo climático y manejo de recursos hídricos.**

El Gobierno de Mendoza, a través de la Dirección de Agricultura del Ministerio de Economía y Energía, puso a disposición de productores oriundos de los departamentos de Santa Rosa toda la información sobre el programa Cultivar. Se destinarán \$500 millones para dar respuesta a las necesidades de productores hortícolas, frutícolas, silvícolas y de quienes se dedican a la producción de pasturas en esa comuna. Entre los destinos del financiamiento, desde la cartera económica provincial explicaron que permitirá adquirir equipamiento de riego, invertir en obras complementarias, construcción y arreglo de perforaciones, disponibilidad hídrica para ganado, malla antigranizo y equipamiento antiheladas.

- **Para mejorar la calidad del vino el INV baja el nivel de desborre en el proceso vínico.**

Con el objetivo de mejorar la calidad del vino y de aprovechar al máximo las nuevas tecnologías, el Instituto Nacional de Vitivinicultura (INV) fijó este martes los porcentajes de desborre de vinos y mostos para la elaboración 2023, a través de la Resolución 31/2023 publicada en el Boletín Oficial. La nueva reglamentación del INV implica un cambio respecto de la que permanecía en vigencia desde el 2001, dado que el grado de tecnificación actual de la industria permite obtener distintos volúmenes de vinos y mostos sobre idéntica cantidad de materia prima.

- **Arrancan en octubre cursos gratuitos para personal del sector agroindustrial.**

El Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación, el Instituto Nacional de Vitivinicultura (INV) y la Fundación para la Innovación Institucional presentan los Cursos de Formación Profesional y Sectorial. Se formará en distintas temáticas como manejo de drones, evaluación de proyectos, buenas prácticas agrícolas, redes sociales y comercio digital. Estos cursos están diseñados para formar de forma teórica/práctica a empleados, trabajadores y productores de emprendimiento y empresas agrícolas, frutícolas y vitivinícolas; y se cursan bajo la modalidad presencial y virtual, son gratuitos y tienen cupo limitado.

- **Se inicia la campaña de mitigación de granizo.**

Se pondrá en marcha la campaña de mitigación de granizo 2023-2024. Pilotos, mecánicos, radaristas y todo el personal vinculado al sistema comenzarán a cumplir con un régimen de guardia permanente que se extenderá hasta el último día de abril del año próximo. Los cuatros aviones Piper Cheyenne, la red de generadores de superficie del Valle de Uco, los radares meteorológico de San Martín, Tunuyán, La Llave y Bowen, y los centros de operaciones Norte y Sur estarán disponibles para afrontar una nueva campaña. Con respecto a la pirotecnia, insumo básico para la tarea de mitigación, el stock para la campaña es de 9.204 cartuchos y 12.793 bengalas, de las cuales 10.000 corresponden a la última compra de pirotecnia hecha a través de la licitación 10706-0006-LPU23.

- **Ya está abierta la inscripción para el Seguro Agrícola.**

Como cada año, la Dirección de Contingencias Climáticas abre la inscripción para que los contratistas de vid y frutales puedan adherir al Seguro Agrícola. Para la temporada 2023-2024, se establece una compensación de \$ 48.580 por hectárea de vid o frutales cuando el daño, causado por heladas y/o granizo, equivalga al 100% de la producción. La cobertura de vid y frutales sin malla contempla contingencias por helada y granizo, y aquellos cuyos cultivos estén bajo malla tendrán la cobertura solo en caso de heladas. Hasta el 14 de octubre está habilitado el sistema para que los contratistas puedan inscribirse en el Seguro Agrícola de contratistas de viñas y frutales.

- **La incubadora de la UNCuyo abrió la convocatoria para iniciativas empresariales.**

La propuesta está destinada a iniciativas empresariales de base tecnológica, innovadoras o científicas, que puedan generar productos o servicios susceptibles de comercialización escalable. La UNCuyo te ofrece ser parte de un proceso de incubación dinámico con herramientas ágiles, tutorías y mentorías personalizadas, además de una serie de servicios complementarios indispensables para convertir ideas y proyectos en una empresa sostenible y con impacto. Pueden postularse emprendedores en equipos que cuenten con al menos dos personas, que deseen poner en marcha una idea y con la finalidad de constituir una nueva empresa, investigadores o tecnólogos con productos desarrollados o en proceso final de investigación, susceptibles de ser transferidos mediante la comercialización a través de una EBT incubada.

NOTICIAS LOCALES.

- **Imponente y pretencioso plan de ordenamiento territorial presentó General Alvear.**

Ante más de 250 personas, el Sr. Intendente Walther Marcolini encabezó la Audiencia Pública en el marco de las leyes provinciales 8.051 y 8.999. Marcolini señaló que las demandas que generarán un mayor dialogo son: desvío de carga pesada, recursos hídricos, espacios verdes y conciencia medioambiental. El Plan presentado durante la Audiencia Pública tiene 17 objetivos a desarrollar: Fin de la pobreza; Hambre cero; Salud y bienestar; Educación de calidad; Igualdad de género; Agua limpia y saneamiento; Energía asequible y no contaminante; Trabajo decente y crecimiento económico; Industria, innovación e infraestructura; Reducción de las desigualdades; Ciudades y comunidades sostenibles; Producción y consumo saludable; Acción por el agua; Vida submarina; Vida de ecosistemas terrestres; Paz, justicia e instituciones sólidas; Alianzas para lograr los objetivos.

- **La Municipalidad entregó ANRs a emprendedores locales.**

En la Intendencia, el Secretario de Desarrollo Económico y Promoción Departamental firmó convenios con 30 emprendedores, en el marco del Programa para el Fortalecimiento de Emprendedores Locales de Economía Social. Edgardo Sampirisi dio detalles del convenio que se firmó, mediante el cual se entregan ANRs para fortalecer el trabajo de emprendedores locales, favoreciendo el crecimiento de cada proyecto: “Es el momento de que el Municipio de ese empujón para que los emprendimientos se transformen en empresas” dijo el funcionario. Es importante destacar que los beneficiados fueron 30 emprendedores locales, quienes recibieron un monto aproximado de 300.000 pesos cada uno.

Agenda Semanal

Lunes 31 de julio hasta el viernes 04 de agosto

Eventos:

2 de octubre(virtual)- 4 de octubre (Presencial).
Curso 3: Buenas Prácticas Agrícolas y Manufacturas.
Inscripciones: <https://forms.gle/tqcwfSCtRwm8bTQP8>

3 de octubre
Foro en San Juan: ¿Cómo captar al consumidor de vinos?
Más información: comunicacion@fondovitivinicola.com.ar

4 de octubre
Octava edición de eCommerce Go
Más información: <https://ecocuyo.us12.list-manage.com/track/click?u=a27fb2f88a07d6b043a4b831c&id=96b8cca7c0&e=92ad5403fe>

5 de octubre
Foro Cuyo "Mujeres que deciden"
Lugar: Hotel Condor de Los Andes
Hora: de 9 a 16 hs

5 de octubre
Mecánica Básica de Tractor
<https://forms.gle/n2sCPxbvnefvxEt99>

5 de octubre
Conferencia Internacional de Enoturismo de Argentina
Lugar: Bodega Alpamanta
Concepto: Desfile de moda más importante de Mendoza
Hora: de 9.15 a 13.40 hs
Inscripciones:
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeJHUQrVk5OxhyH4QzkH_jQvJbLekp0Nz-tqLFoF6MAEj4cpg/viewform?fbzx=-315430548532591379

6 de octubre.
Seminario sobre elaboración y cata de espumantes y destilados.
Inscripciones: <https://www.ferment.is/FABebidasPremium2023>

6 de octubre

Octava edición Mendoza Wine Fair

Lugar: Sagrada Cocina (Almirante Brown 2384, Chacras de Coria)

Fecha: Viernes y sábado

Hora: de 18 a 22 hs

Información: https://www.eventbrite.com.ar/e/mendoza-wine-fair-2023-tickets-716174446047?aff=ebdssbdestsearch&utm_source=Noticias+de+Ecocuyo+y+Agenda+Semanal&utm_campaign=5803f98a2a-EMAIL_CAMPAIGN_2023_10_01_10_37&utm_medium=email&utm_term=0_5803f98a2a-%5BLIST_EMAIL_ID%5D

Futuros Eventos:

26 de octubre.

Logística de Última Milla Sustentable

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfILS99HDwnmHwWondjNBd9LLInxSUwsLpefadO9h3BNpxPFA/viewform>

El presente informe es:

- Realizado por: Gómez Roa Mariana, Kryskiv Melisa, Rodríguez Emanuel.
- Supervisado por: Lic. Walker, Iván

Fuentes de consulta:

<https://www.diariolasamericas.com/contenidos/economia.html>

<https://mobile.reuters.com/business>

<https://www.eleconomista.es/economia/>

<http://www.aquieuropa.com/noticias/economia>

<https://es.mercopress.com/economia>

<https://es.investing.com/news/>

<https://www.cesla.com/noticias-economia-brasil.php>

<https://www.americaeconomia.com/brasil>

<https://www.eleconomista.com.mx/>

<http://ecocuyo.com/>

<http://www.losandes.com.ar/>

<http://vinasfm.com/noticias/>

<http://www.unoalvear.com/>

<http://elalveareense.com/>

<https://www.elsol.com.ar/>

<https://viapais.com.ar/mendoza/>

<https://mendozaeconomico.com.ar>

<https://www.mendoza.gov.ar/prensa/economia/>

<https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/>

<https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap>

http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia_tecnica_y_posgrado/